



立花小学校だより

ホームページ HOME／立花小 検索 6月30日発行

1学期の振り返りを行い、楽しい夏休みを

いのち

生命輝かせ、夢いっぱい 笑顔いっぱい、伸び行く！立花小

早いもので、1学期も残り3週間となりました。高学年の計画委員会の「あいさつへの取組」のおかげで、立花小では元気なあいさつが増えてきました。近頃は、授業中など、静かにしなくてはならない場所では「黙礼」をする児童もいます。地域・保護者の皆様にも大変お世話になりました。資源回収、環境整備、登下校見守り、読み聞かせ、校外学習の見守りをはじめとする学習支援ボランティアなど、さまざまご協力をいただき、学校を支えていただきました。ありがとうございました。

「昨年よりもたくさん泳げるようになったよ。」「今年は〇m泳げるのが目標です。」と、水泳学習に積極的に取り組んでいる児童がたくさんいます。70日あまりの1学期の中で、子供たちは、確実に成長していると感じます。1年生は、学校生活にも慣れ、あいさつや靴ぞろえがしっかりできるようになり、図書館で本を選んで借りたり、友達に優しく声をかけたりすることができるようになりました。6年生は、登校の際に、小さい子の手を引いたり、縦割り活動では、自分のグループの下級生を上手にまとめたりしています。

授業では、今年度は学校研修で算数科に取り組んでいますが、ノートを丁寧に書く児童が増えてきました。是非、保護者の皆様には、お子様のノートを見ていたとき、褒めていただき、どんな学習をしているの聞いていただければと思います。

さて、子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。交通事故や水の事故の防止、お金の使い方等について、今一度お子様とご確認していただき、楽しく安全で、チャレンジのできる夏休みにしていただきますようお願いします。特に、先日アンケートを実施させていただきましたがスマホの使い方については、①課金をはじめとする使い方②SNSの投稿やLINEの使い方③フィルタリングの見直し等、お子様と一緒に操作しながら確認をしていただければと思います。2学期の始業式に、子供達の元気な顔がそろうのを待っています。

地域の皆様、保護者の皆様、引き続き、ご支援・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。暑さが続きます。お身体をご自愛ください。

在籍児童数

学年	人数	学年	人数
1年生	50人	5年生	45人
2年生	54人	6年生	32人
3年生	60人	あじさい	18人
4年生	50人	合計	309人

生命輝かせ、夢いっぱい 笑顔いっぱい、チャレンジ！立花小

【年間生活目標】【7月の生活目標】

時場を守り正めます

時間を守って生活します

1学期が終了します！

個人面談ありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子様の様子をご家庭と共有することができました。これからも連携して子供たちのよりよい成長につなげていければと思います。引き続きよろしくお願ひいたします。

7月18日（金）に終業式がございます。今学期も教育活動を進めるにあたり、保護者の皆様、地域の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。また、7月は1学期に学習したことの「まとめ」の時期にあたります。学校では7月11日（金）に学習の定着を確かめる校長賞テストを行います。子どもたちが今の中年で学ぶことを確実に習得できるように取り組んでまいります。ご家庭におきましても、お子様の学習の見届けを引き続きよろしくお願ひいたします。

わくわく読書！先生たちのおすすめの本

あじさい学級担任 おすすめの本

「メシが見える大人になる！」
高濱正伸 監修 林ユミ 絵
日本図書センター



私のおすすめは、「メシが見える大人になる！」よのなかのルールブック」です。

当たり前だけど、大切なことが、たくさん書いてあります。みなさんが大人になっても役立つと思います。

7月の資源回収は20日です。

第1回学校運営協議会

今年度より学校評議員会から学校運営協議会（コミュニティスクール）に代わりました。

その第1回目が5月29日（木）に実施されました。内容は、学校経営方針の説明、授業参観を行いました。また、委員の方々からは、①若い教員が増えている。②授業で先生方の工夫が素晴らしい。③ICTを活用して子供たちが考える授業展開がされている。④板書がしっかりされていた。⑤校内がきれいで、挨拶がよかったです。等、本校の教育活動についてご意見・ご感想をいただきました。



学校への児童の送迎について

本校では、登下校について自家用車での送迎は、区域外から通学される方、けが等で徒歩での通学が難しい方以外ご遠慮いただいています。しかしながら、朝登校時刻に間に合わなかった、雨天時、習い事の送迎などで、学校周辺に駐停車される方がいらっしゃり、近隣の地域の皆様にご迷惑をおかけしています。両サイドに駐車している車の影響で見通しが悪くなり、子どもたちが交通事故に巻き込まれる可能性があります。また、給食の配膳車用の駐車場や車の通路をふさぐような駐車を行い、車の出入りができないなど、給食の配膳等に大きな影響が出ております。

お子様やご家庭の事情により、どうしても自動車での送迎が必要な場合は、体育館側の駐車場をご利用ください。（天使幼稚園側は給食のトラックが入りますので、停められません。）

どうぞ、ご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

子どもたちの学校での学習の様子を立花小HPで毎日更新しております

立花小学校の「最新情報」は

HPをご覧ください！

<QRコードはこちら→>

※メール登録もお願いします！



http://www.edu.city.tachi.jp/tachi
http://www.edu.city.tachi.jp/tachi